

【支部総会報告】

滋賀支部総会報告

岡田 裕貴(短大 11 回生)

平成 26 年 1 月 11 日(土)16 時 30 分から学友会滋賀支部総会が開催されました。場所は昨年と同じく大津市瀬田にある割烹料理『初駒』でした。広い座敷に座布団を敷き詰め、堅苦しくなくアットホームな総会でした。

総会に先立ち研修会が行われ、こちらも前回に引き続き海外旅行での経験を紹介して頂く少しユニークな研修会が行われました。講演は、京都医療科学大学の遠山先生から「台湾はこんなところですよ」、滋賀大学附属病院の宮田氏(短大 8 回生)に「ホーチミン(ベトナム)はこんなところですよ！」と題して発表して頂きました。

引き続き総会は小島氏(62 回生)の司会進行のもと、松尾支部長(59 回生)、神澤学友会会長(43 回生)の挨拶で始まりました。ご来賓の山村大阪支部長(61 回生)に挨拶を頂き、京都医療科学大学の遠藤学長に大学の近況を報告して頂きました。その後、松尾支部長より活動報告・会計報告・事業計画を説明し、参加者全員の承認を頂きました。従来は 2 年に 1 度の開催でしたが、今年より毎年 1 月第 2 土曜日に滋賀支部総会を開催することが決定されました。皆様来年もご参加頂けると幸いです。

その後、記念撮影を行い、懇親会の準備が出来るまでの時間を利用して自己紹介を行いました。宴会は井上氏(43 回生)の乾杯でスタートしました。メニューは寒い冬にはぴったりの『ちゃんこ鍋』で、おいしい料理にお酒もすすみ、とても楽しい時間を過ごす事ができました。

最後に今年 3 月に退任される西谷先生へ滋賀支部からささやかですが記念品をお贈りしました。そして西谷先生に音頭を取って頂き校歌を斉唱、川島元支部長(50 回生)の万歳三唱で宴はお開きとなりました。

お忙しい中ご参加頂きました皆様、本当にありがとうございました。参加者は大学関係者 7 名、学友会関係者 3 名、企業関係者 1 名、滋賀支部会員 45 名の合計 56 名でした。会員の内訳は専門学校卒業と短大・大学卒業の割合がほぼ半分でした。昨年の総会が楽しかったためか、昨年よりも多くの会員の参加がありました。来年は更にたくさんの方に参加頂きたいと思っております。1 人でも多くの参加をお待ちしております。



以上